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参加者のみなさんからお寄せいただいたお手紙や写真のなかからいくつかご紹介させていただ

きます。今回の調査を通じて、普段見過ごしていた林をよく観察することができたというお便り

から、地域で活動されている団体のご報告など、数多くお寄せいただきました。

なかには、動植物が見つからず残念だったというお便りもありました。

本当にありがとうございました。

（ご紹介した内容は、紙面の都合により適宜抜
てきぎばっ

すいさせていただきました）

神奈川県　四元恭子さん
昔は見られた虫たちを発見することができず残

念でした。残された自然をこれからも見守って

いっていただきたいものです。

岐阜県　勝宇美子さん
今回のタンポポ調べをしたときの状況を歌にして送って

くださいました。これは朝日新聞岐阜版で特選をいただ

いたそうです。

兵庫県　谷口真吾さん・香織さん
ご家族で調査をしていただきました。美しい林のよ

うすをたくさんの写真でお知らせくださいました。

神奈川県　服部雅夫さん
調査した林とその周辺でタンポポの分布調べをした

そうです。その時の結果を送っていただきました。

神奈川県　とんとん自然クラブ
上野清美さん
セミのぬけがら調べをしたとき

の写真をお寄せいただきました。

ぬけがらがたくさん見つかりま

したね。

参加したみなさんからのお手紙

香川県　小手島小学校のみなさん
クヌギのドングリの写真が上手に撮れています。


